



La ilusión de MC

La cúpula de Movimiento Ciudadano sigue celebrando su falsa victoria en Veracruz, donde asegura convertirse en la segunda fuerza electoral en el estado y ganará a Morena en 2027. Trabajar para las elecciones de presidencias municipales tiene sus propias características, más aún en lugares aislados como los hay en esa entidad, donde la trampa y el engaño pueden tener ciertas ventajas; sin embargo, ni siquiera estas facilidades fueron aprovechadas por los emecistas en las elecciones del 1 de junio.

La victoria que ahora enarbolan fue producto de un voto de castigo a Morena, la dirigencia estatal de Morena prácticamente no existió en las campañas para ganar en cada vez mayor número de alcaldías. Ni siquiera hubo exceso de



**JOSÉ
GARCÍA
SÁNCHEZ**

POSTIGO

confianza, hubo flojera. El líder de Morena en Veracruz fue habilitado como tal por Cuitláhuac en un gesto de afecto pero no por capacidad

Ante la falta de autocrítica a esa sorprendente victoria, los emecistas prefieren presumir su ascenso, cuando en realidad se trata de un golpe de suerte, los inconformes de Morena no votarían por el PRIAN por temor a que reviviera ese monstruo, pero vieron en MC lo más inofensivo que saben que nunca va muy lejos, a menos



que se trate de delitos y transas.

Como es el caso del gobernador emecista de Jalisco, quien aumentó el precio del consumo del agua 10 por ciento, sin explicación lógica, mientras él se compra autos blindados y casas. Las rentas empiezan a aumentarse con sólo el aviso del incremento, la voracidad de los propietarios de inmuebles en renta tampoco tiene límite, ya que todo lo que son inmuebles es negocio de sus próximos socios, los panistas.

La próxima coalición entre MC y PAN tendrá resultados sorprendidos en 2027, cuando vean que el voto de castigo fue una efímera ilusión en su aparente poderío y el PAN tendrá por fin conciencia de que vive con respiración artificial.

En 2027, no solo estarán en juego 17 gubernaturas, 31 Congresos Locales, la Cámara de Diputados, 16 alcaldías, y dos mil 424 presidencias municipales

y ayuntamientos, también podrá verse el poderío de la oposición, que pone en riesgo su registro.

La falta de definición ideológica de MC, un partido que tiene como maternidad la cárcel y como líder moral a un expresidario poco puede abonar a la democracia.

Las posiciones legislativas de los emecistas no le temen al ridículo, como la del diputado ex morenista Gibran Ramírez, quien pide no cantar Las Mañanitas a la presidenta por respeto al recinto. Ya no recuerda los ridículos que hacía Dante al casi infartarse en sus alocuciones, ni las lágrimas de Patricia Mercado cuando fue despedido Edmundo Jacobo del INE.

MC debe valorar la victoria como una derrota, o por lo menos como un buen resultado, hasta ahí.

•Analista político @Josangasa